
 

 

 

 

 新型コロナウイルス感染拡大予防のための突然の休校，それに伴う各種行事の縮小・自

粛の影響で，子どもたち，保護者の皆様，そして地域の皆様に，きちんとしたお礼の言葉

を述べることもお別れをすることもできないままに，３年間を過ごした上河内中学校を去

ることとなってしまいました。 

  校長としての経験や見識も足りない私が，何とか務めを果たすことができたのは，温か

いご支援をくださった保護者や地域の皆様，純真で素朴な生徒たち，さらには献身的に働

いてくれた本校の教職員のおかげであったと改めて痛感し，深く感謝いたしております。 

 本校に赴任するまでは，全くと言っていいほど縁の無かった上河内地域が，この３年間

で，私にとって生涯忘れることのできない土地になりました。  

私の 38 年間の教員としての生活は，３月で終わりとなりましたが，これからは，お世話

になった皆様や本校の伝統を継承すべく日々頑張ってくれている生徒や教職員の皆さんに

何らかの形でご恩返しができたらと考えております。どこかで，お目に留まることもある

かと思いますが，その時は，ぜひ，お声をおかけください。 

  最後になりますが，３年間，本当にありがとうございました。そして，保護者や地域の

皆様，学校や生徒のために懸命に働く上河内中学校の教職員を，これからもどうかご支援

くださいますようお願いいたします。 

                                     令和２年３月末日  

                              校長 西 原 良 一 

 

 


